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Zitat von Argo 

so macht halt Leistungssport irgendwie keinen Sinn mehr, denn gegen fahrende,
rennende Apotheken ist es schwer und nicht jeder möchte sich seine Gesundheit
ruinieren, sehr schade

Genau.

Und so lange die Dopingärzte und die Pharmaindustrie den Dopingfahndern immer zwei
Schritte voraus sind,

haste als normale ungedopter Athlet sowieso null Chance.
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